

【礼拝賛美】主はぶどうの木

(※↓★※の順)

※主はぶどうの木 わたしは枝です
いつも離れずに
主はぶどうの木 わたしは枝です
豊かな実を結ぶ

★みことばにとどまり愛に生きるなら
この世は知るでしょう
主の救いと いやし

【主任牧師より】 先週は風邪をひいて
礼拝をお休みしました。ご心配いただき、
お祈りいただき、ありがとうございます。
体調は鼻がグズグズと後鼻漏が長引きま
したが、先週半ば過ぎから回復して体も
軽くなって動いています。

【報告 消息】

・先週は主任牧師が不在の中も兄弟姉妹
が教会を守ってくださり、礼拝を無事に
行えたことを心より感謝します。守って
くださった主の御名を崇めます。それぞ
れの聖務を担当された兄弟姉妹には特に
感謝申し上げます。急に奉仕をお願いし
たところもあります。急にお一人おひとり
が喜んで奉仕を負ってくださいましたこと
をありがとうございます。

・有志ボランティアチームからのお願い。
8/5(土)に次回の無料食品配布ボ
ランティアを実施します。お祈りとご支
援をお願い致します。
食品の寄付については、今回は、お菓
子を受け付けます(チョコ以外でお願い
します)。

「互いの重荷を負い合いなさい。そうすれば、キリストの律法を成就すること
になります。」

(ガラテヤ人への手紙6章2節)

ガラテヤ人への手紙の中心テーマは、私
たちの救いは行いによるのではなくてイエ
ス・キリストを信じる信仰による、というこ
とです。ちなみに、ガラテヤは町の名前では
なく地方の名称です。地図で見ると、現代の
トルコ共和国の中央部の辺りです。

パウロの伝道によって生まれたガラテヤ
の諸教会は、大きな問題に直面しました。
偽教師たちが入り込み、救われるためには
イエス・キリストを信じるだけでは不足で、
ユダヤ人の伝統に従って割礼を受けなけれ
ばならないと吹聴したのです。
心を痛めたパウロはガラテヤの諸教会を

訪ねたいと願いましたが、それがかなわな
かったためにこの手紙を書きました。
そのようなわけで、ガラテヤ書には、人は
イエス・キリストを信じる信仰によって救
われることが記されています。

そのことを踏まえてパウロは6章で、救
われて教会に加えられたお互いの姿を提示
します。それは、「互いの重荷を負い合う」
(2)ということです。

もしも私たちが行いによって救われるな
ら、頑張っって奉仕をしなければなりません。
自分を叱咤して行いを積まなければならず、
病気や高齢で体が動かなくなると自分を落

伍者と絶望するしかありません。しかし、私
たちの救いは主イエス・キリストの十字架
によります。私たちの力や行い、奉仕の量や
質によるものではありません。

キリスト者は救われた感謝のゆえに神に
仕え、互いに仕え合うのです。キリストが私
の罪を負ってくださったからこそ、私も目
の前の誰かの重荷を負うのです。「重荷」と
は「日常生活の苦闘」を現す言葉です。罪
の世界に悩み、迷いながら生きるお互いが
励まし合い、支え合う姿です。ここにキリス
ト者の心があります。

6章の最初と最後には「兄弟たち」とい
う呼びかけがあります。教会は、「共に生
きる」「共に成長する」人生に招かれた主
にある兄弟姉妹の集まる場所です。(泰)

7月9日聖日礼拝

第1礼拝 9時 荻野牧 荻野し兄
第2礼拝 11時 武山兄 榊原姉

招詞 詩篇100篇1〜3節

会衆賛美 聖歌392

会衆賛美 主はぶどうの木(週報4面)
主の祈り

交読 詩篇38篇17〜22節

礼拝祈禱

使徒信条

聖書朗読 ガラテヤ人への手紙
6章1〜10節

説教 重荷を担う共同体
荻野泰弘牧師

聖餐式(第2礼拝)

会衆賛美 聖歌394

献金

頌栄 聖歌376

祝祷

報告

後奏 感謝祈禱

※第1礼拝は、礼拝後に聖餐式を実施

【招詞(主の招きのことば)】

詩篇100篇1〜3節
「全地よ 主に向かって喜びの声をあげよ。喜びをもって主に仕えよ。喜び歌いつつ御前に来たれ。知れ。主こそ神。主が 私たちを造られた。私たちは主のもの 主の民 その牧場の羊。」アーメン

【本日の予定】

■会堂清掃 第1・第2礼拝終了後

■小学校礼拝 3階 11時

■ホザナ礼拝 6階 11時

■バイブルカフェ

談話室 12時15分〜

■例会 ミモザ会 3階

■霊修会実行委員会

16時〜
牧師室

【本日の礼拝奉仕者】

■第1礼拝

礼拝祈禱 司会者

聖書朗読 司会者

献金1階 司会者

献金祈禱 司会者

報告 司会者

受付 司会者

配信 配信チーム

■第2礼拝

礼拝祈禱

聖書朗読

献金1階

1階

2階

献金祈禱 司会者

報告

会場

受付

【次週の礼拝】

〔説教者〕 田中英師

〔聖書箇所〕 詩篇1篇1〜6節

〔説教題〕 幸いなことよ

例会再開！

いよいよ各例会会を再開します。本日は先陣を切ってミモザ会が実施。再来週23日にはダニエル会とオリブ会が予定しています。ダニエル会は会発足から初めての例会です。感染対策には十分に注意していただきつつ、顔と顔を合わせて集まれることを喜び、楽しみましょう。もしも体調不良を覚えるなら、無理をせずに次回に楽しみをとっておいってください。交わりの喜びは逃げません。

例会はいつ以来なのだろうか？と記録をたどると、2020年2月16日付の週報に各例会開催の記録があります。翌週の週報には新型コロナウイルスについての初めての記事が掲載されています。およそ3年半ぶりの例会の実施です。主の導きを覚え御名を崇めましょう。

【夏のプログラムのために】

いよいよ始まるシオンの夏のためにお祈りください。



*7/16(日) 午後
クラブシオン

(オールシオン中高生集会)
会場 蒲田シオン

*8/3(木)〜5(土)
オールシオンホザナキャンプ

(中高生)

会場 聖宣神学院(横浜・緑区)
講師 野尻道人師
東京フリーメソジストみずほ台教会

*8/25(金)〜26(土)
小学校キャンブ(蒲田・茅ヶ崎連合)
会場 箱根高原ホテル

*8/22(火)〜23(水)
第65回霊修会

会場 YMC A東山荘(御殿場)
講師 林正弘 師
インマヌエル総合伝道団
船橋教会主任牧師、聖宣神学院院長

【教勢報告】

〔6/25〕 〔7/2〕
・第1礼拝 23 第1礼拝 17
・第2礼拝 57 第2礼拝 37
(内ホザナ) 小学校ホザナ
・小学校礼拝 1 小1 ホ6

*例会再開です。8月にはミモザ会とオリブ会が新会堂となった取手シオン訪問を計画しています。

9日 ミモザ会例会
23日 ダニエル会例会
オリブ会例会(会場は外部)